

# Manifestation de mécontentement à l'Ephad Lucien Avocat

À l'initiative de l'ensemble du personnel de l'Ephad, auquel s'est associé celui de l'ADMR et le public, un cortège pacifique est parti de l'Ephad, hier après-midi, pour aller, jusque sur la place de la mairie, manifester son mécontentement.

Monique Girad et ses collègues de travail veulent sensibiliser les pouvoirs publics sur l'urgence qu'il y a de renforcer « les moyens humains, pour que les derniers lieux de vie soient vivants, et animés, pour que le personnel puisse prendre soin des résidents avec respect et dignité ».

Accueillir les familles aujourd'hui devient quasi-

ment impossible, le personnel est à bout, tout se fait dans l'urgence, la précipitation, toujours les yeux sur la montre. Ici, il y a quatre agents pour 42 résidents.

L'Ephad accueille des personnes de plus en plus âgées, très ralenties, alors que le personnel soignant est dans l'urgence, la précipitation. « On comprend certaines colères des familles qui trouvent leur résident seul dans l'attente de présence. On manque de temps. Nous éprouvons un sentiment d'abandon et de déshumanisation de notre institution, une dévalorisation de notre métier », souligne le soignant.

A-D.B.



Le cortège, composé du personnel de l'Ephad et de l'ADMR, mais aussi de la population, s'est rendu place de la mairie.